



Clínica Vegetal

Seriedad basada en el conocimiento

Paysandú, 22 de enero del 2018

La Clínica Vegetal se adhiere al movimiento que, en forma pacífica, no partidaria y dentro del marco de la ley, ha sido auto convocado por los productores rurales.

Por un país unido, democrático, y en defensa de la sustentabilidad del principal motor productivo del país.

Comunicamos a nuestros clientes que en la tarde del martes 23 de enero la Clínica permanecerá cerrada por motivo de asistencia a la Asamblea a realizarse a la hora 16 en Santa Bernardina, Durazno.